

特集 I

ピックアップ! がんばる

「おしゃまんべ」 町民の活動報告!



がんばる3 「戦略が勝敗の鍵!」
町長杯ゲートボール大会

雨天により順延となつた第31回町長杯ゲートボール大会が6月25日に開催され、八雲、今金、黒松内、長万部から合計8チームが参加し、開会式では、長万部チームを代表し、佐藤毅選手が選手宣誓、町長・教育長が始球式を行うなど、和やかな雰囲気で大会がスタートしました。

試合は、各チームの戦略と技術が勝敗の鍵を握る好ゲームを開催し、日頃の練習の成果とチームワークを競い合いました。



がんばる4 「まちをきれいに!」
大浜老人クラブ清掃活動



がんばる1 「議会開会します!」
長中3年生「子ども議会」

7月10日、役場議場で長万部中学校3年生による「子ども議会」が開催され、議長の田代力也くんが開会を宣言し、一般質問をしました。議場はピリツとした緊張感満開によるまちづくりのコンセプトは「、「新幹線開通によるまちづくりは」、「町のイベントを増やすべきでは」、「など、様々なまちづくりの課題をあげ、町長も熱心に答弁を行いました。

議会が終了すると、「緊張しました」と、笑顔がこぼれました。ご苦労様でした!



がんばる2 「威勢良く海へ!」
静狩稻荷神社例大祭



がんばる2 「威勢良く海へ!」
静狩稻荷神社例大祭

7月10日、静狩稻荷神社例大祭の御神輿が、児童が引つ張る子ども神輿と一緒に静狩地区を練り歩いた後、祭典最大の見せ場「海中みそぎ」を行いました。当日は、晴れ渡る青空、波も穏やかで、静狩の浜辺には多くの観衆が集まり、御神輿の到着を待ちます。

最後に氣合いが入ったかけ声とともに、御神輿が到着。お祓いが行われ、豊漁と安全を祈願し、御神酒が海上に静狩漁港から、威勢のよい声で「海中みそぎ」が始まると、静狩地区に大きな拍手と声援が響き渡りました。